
 

 
 

議事録 
第４回常任委員会議 Ｈ17年 12月 11日(日)17：00～ クラブハウス 濱野 

参加者 巽,村上,飯田,對馬,坂本,山本,舞,杉岡,岩田,濱野 
案  件 内        容 

1、会費値上げについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2、フェスティバルにつ
いて 
 
 
 
 
 
3、その他 
 

○ 会員会費･･･年会員とし、支払いのみ月毎とする。 
       小・中学生 １０００円／月 
       一般    １５００円／月 
（現会費は小・中学生６０００円／年+１０００円＜保険・諸経費＞ 

一般１００００円／年+２０００円＜保険・諸経費＞） 
・ 支払方法･･･毎月郵便局より自動引き落としとする 

(手数料の２５円はクラブ負担) 
・ 保険・諸経費･･･各会員で郵便振込みしてもらう（振り込み料会員負担） 

（事務所での現金取り扱いを無くす方向で考慮） 
・その他 
※ 値上げの期間は５年・１０年単位で考慮していくべき･･･慎重に 
※ 値上げに伴い、会員数減少の懸念･･･サッカーは値上げに伴い会員数増加 
（安かろう悪かろうとの考えもあり、値上げ＝会員減少とは結びつかないの

では） 
※ ８月スクール休みの月も引き落としが有ることについて･･･あくまでも

年会員としての参加であり、会費を分納しているため毎月引き落としが

発生する。･･･会員(会員保護者)に理解してもらう必要あり 
※ 講師謝礼金も値上げの方向で検討 

 
○ 日程場所決定 
２００６年３月５日(日) 長野中学校・長野小学校にて 

○ 内容未定 
案は別紙参照 
 

（前会議で場所を長野高校としていたが今年度は貸し出し施設が充実せず変更） 
 
○ 長小校庭開放について 
会議が行われていない状況･･･次年度考慮していく必要あり（モックルクラブ

が主になる等） 
 

○次回常任委員会議未定 
 
 
 


